

Summer musings 2006 – Join me October 21 to 26 at CTS 2006/CHEST 2006

As you may recall from the previous issue, the Canadian Thoracic Society (CTS) has initiated a strategic planning process to ensure the Society continues to be relevant and address member needs in the years ahead. I implore all members to complete the member survey by October 1, 2006, to help the Society serve you better. Members can access the survey at www.lung.ca/cts. The survey results will be presented in aggregate form to the Board to help with future planning. As members of the CTS, your participation is needed to help us better understand your present and anticipated professional needs, to identify priorities and to set goals for the CTS to work toward in the next three to five years.

The Association Strategy Group (ASG) team, retained to provide consultation throughout the strategic planning process, interviewed key stakeholders in July, August and September, and is presently surveying other national specialty societies in Canada and internationally to complete the environmental scan. The Society's Board of Directors will consider the research results and will begin to plot a meaningful direction for the organization just before the CTS Annual Meeting in October.

The Steering Committee, comprised of members of the Executive, holds monthly teleconferences to oversee the strategic planning process. During September, the Committee will review the preliminary member survey response rate and help prepare the board to both receive the research results and be engaged in the October strategic planning session.

Our semiannual CTS Board of Directors Meeting, Board Strategic Planning Day, Annual Education Meeting (CTS 2006) and Annual General Meeting will be held very soon in conjunction with CHEST 2006 in Salt Lake City, Utah, USA, October 21 to 26, 2006. Complete meeting and Education Program details can be found on our Web site at www.lung.ca/cts or the American College of Chest Physicians' Web site at www.chestnet.org. The CTS Educational Program will be held on two different half days – Monday afternoon, October 23 and Tuesday morning, October 24, 2006. The CTS Educational Program is completely 'embedded' into CHEST 2006. Members attending CTS 2006/CHEST 2006 can pick and choose those meetings that best suit their individual needs.

On Monday, October 23, CTS 2006 will introduce a newly created CTS/Canadian Institutes of Health Research Distinguished Lecture. The first recipient will be Dr François Maltais, who will present his research on "Peripheral muscle dysfunction in COPD: Just a curiosity or clinically relevant?". The Annual Christie Memorial Lecture will honor Dr Peter

Réflexions estivales 2006 – Accompagnez-moi, du 21 au 26 octobre, au congrès 2006 de la SCT et de CHEST 2006

Comme nous en avons parlé dans le dernier numéro, la Société canadienne de thoracologie (SCT) a entrepris un processus de planification stratégique pour s'assurer que la Société continue à être pertinente et à répondre aux besoins des membres au cours des prochaines années. J'implore tous les membres de répondre au sondage d'ici au 1^{er} octobre 2006, afin d'aider la Société à mieux vous servir. Les membres peuvent y accéder à l'adresse www.lung.ca/cts. L'ensemble des résultats du sondage sera présenté au conseil afin de contribuer à la planification. En qualité de membres de la SCT, votre participation est primordiale pour nous aider à mieux comprendre vos besoins professionnels présents et à venir, à établir les priorités et à fixer des objectifs à la SCT pour les trois à cinq prochaines années.

L'équipe de l'Association Strategy Group (ASG), dont les services de consultants ont été retenus pour le processus de planification stratégique, interrogé les principaux intervenants en juillet, août et septembre, et est à sonder d'autres sociétés nationales de spécialistes du Canada et du reste du monde pour compléter l'analyse de la conjoncture. Le conseil d'administration de la Société examinera les résultats de la recherche et se mettra à élaborer l'orientation de l'organisme en prévision du congrès annuel de la SCT, en octobre 2006.

Le comité d'orientation, composé de membres du comité directeur, tient des téléconférences mensuelles pour superviser le processus de planification stratégique. En septembre, le comité analysera le taux provisoire de réponses au sondage auprès des membres et préparera le conseil d'administration à recevoir les résultats de la recherche et à jouer un rôle actif dans la séance de planification stratégique d'octobre.

Notre réunion semestrielle du conseil d'administration de la SCT, la journée de planification stratégique du conseil, la formation annuelle (SCT 2006) et l'assemblée générale annuelle auront lieu très bientôt, conjointement avec le congrès 2006 de la SCT et de CHEST à Salt Lake City, en Utah, aux États-Unis, du 21 au 26 octobre 2006. Le programme complet du congrès et des formations se trouve dans le site www.lung.ca/cts ou dans le site Web de l'American College of Chest Physicians, à l'adresse www.chestnet.org. Le programme de formation de la SCT aura lieu au cours de deux demi-journées, l'après-midi du lundi 23 octobre et le matin du mardi 24 octobre 2006. Ce programme est entièrement intégré à CHEST 2006. Les membres qui participent au congrès 2006 de la SCT et de CHEST peuvent choisir les séances les mieux adaptées à leurs besoins.

Pare Jr. He will speak on "The identification of susceptibility genes for complex pulmonary and cardiovascular disease", a major focus of his current research and in which he is a world-renowned leader.

Other highlights on the Program will include: Dr Andrew McIvor – "What's new in the 2006 CTS Asthma Guidelines"; Dr William Geerts – "New directions in pulmonary embolism"; Dr Elizabeth Tullis – "Diagnosis of cystic fibrosis & non-CF bronchiectasis"; Dr John Fleetham – "Sleep disordered breathing: How long should patients wait for diagnosis & treatment?"; and Drs Doug Helmersen and Sanjay Mehta, who will debate – "Combination therapy should be the standard of care for patients with pulmonary arterial hypertension (PAH)".

From November 17 to 19, 2006, the Fifth National Canadian COPD Alliance Conference (CCA 2006) will be held at the Westin Hotel, Calgary, Alberta. Program details can be found on our Web site at <www.lung.ca/cca-cca_e.php>. The theme of this exciting multidisciplinary conference will be "Optimizing Wellness in COPD", and will feature national and international leaders in the area of chronic disease management, as well as 'hands-on' workshops, scientific poster discussion presentations of original research and a town hall meeting discussing COPD and government issues.

The Fall season promises to be an eventful and exciting time in the CTS history. We look forward to your participation and input. I hope to see you at CTS 2006/CHEST 2006 in Salt Lake City.

*Gordon Ford MD FRCPC
President, Canadian Thoracic Society,
On behalf of the CTS Executive*

Le lundi 23 octobre, on présentera une nouvelle conférence émérite de la SCT et des Instituts de recherche en santé du Canada. Le premier titulaire sera le docteur François Maltais, qui présentera sa recherche intitulée « Le dysfonctionnement des muscles périphériques en cas de MPOC : Une simple curiosité ou une pertinence clinique ? » La conférence commémorative annuelle Christie rendra hommage au docteur Peter Pare J^e qui parlera du « Dépistage des gènes de susceptibilité en cas de maladie pulmonaire et cardiovasculaire complexe », un élément important de ses recherches, pour lesquelles il est un chef de file de renommée mondiale.

Parmi les autres faits saillants du programme, soulignons que le docteur Andrew McIvor présentera : « Quoi de neuf dans les lignes directrices 2006 de la SCT sur l'asthme », le docteur William Geerts : « Les nouvelles orientations en matière d'embolie pulmonaire », le docteur Elizabeth Tullis : « Le diagnostic de la fibrose kystique et la bronchiectasie non causée par la fibrose kystique » et le docteur John Fleetham : « Les événements respiratoires du sommeil : Combien de temps les patients devraient-ils attendre avant le diagnostic et le traitement ? ». Enfin les docteurs Doug Helmersen et Sanjay Mehta débatteront de la question suivante : « La polythérapie devrait constituer la norme des soins pour les patients atteints d'hypertension artérielle pulmonaire (HAP) ».

Du 17 au 19 novembre 2006, le 5^e congrès annuel de l'Alliance canadienne sur la MPOC aura lieu à l'hôtel Westin de Calgary, en Alberta. Le détail du programme figure à l'adresse <www.poumon.ca/cca-cca_f.php>. Le thème de ce passionnant congrès multidisciplinaire sera « Vers le bien-être en MPOC », qui accueillera des chefs de file nationaux et internationaux de la prise en charge de la maladie chronique et comprendra des ateliers pratiques, des présentations scientifiques par affiches de recherches originales et des séances de discussion ouverte sur la MPOC et les questions gouvernementales.

L'automne promet d'être chargé et passionnant à la ST. Nous comptons sur votre participation et votre apport. J'espère vous voir au congrès 2006 de la SCT et de CHEST à Salt Lake City.

*Gordon Ford MD FRCPC
Président, Société canadienne de thoracologie
au nom du comité directeur de la SCT*



Hindawi
Submit your manuscripts at
<http://www.hindawi.com>

